

Artikel vom 26.02.2017

CSU und Bgm. Nothaft hatten eingeladen

Politischer Weißwurst-Frühschoppen in Neustift



Tief in die Tasche greifen musste Ludwig Nothaft beim Neustifter Weißwurstfrühschoppen, weil er traditionell jedem Teilnehmer in paar Weißwürste spendiert. Die Gaststube des Clubheims Neustift war mit 80 Personen komplett gefüllt, als Ludwig Nothaft und Vorsitzender Stefan Lang den langjährigen CSU Landtagsabgeordneten Adolf Dinglireiter als Redner der CSU Kundgebung begrüßten. Adolf Dinglireiter war vier Legislaturperioden Abgeordneter des Stimmkreises Rosenheim. Er stammt aus Jaging in der Gemeinde Ortenburg und ist deshalb bei der örtlichen Bevölkerung gut bekannt. Bezugnehmend auf die derzeitige unübersichtliche Lage rief der 80jährige Politiker vor allem die Jugend dazu auf, sich an der Politik zu beteiligen, sich eine Meinung zu bilden und verantwortungsvoll zu wählen. Es sind in Zukunft große Aufgaben zu bewältigen wie die Gestaltung der Rentenpolitik bei abnehmender Erwerbsbevölkerung und zunehmenden Rentenbeziehern. Dieser Trend werde noch verstärkt durch die Automatisierung und Digitalisierung der Arbeitswelt. Europa müsse sich dafür einsetzen, dass die Lebensqualität der Bevölkerung in Afrika und im Nahen Osten verbessert wird, weil nur so der Flüchtlingsdruck abgebaut werden kann. Schließlich müsse die Bildungspolitik auf diese Zukunftsaufgabe ausgerichtet werden. Stefan Lang dankte Adolf Dinglireiter für seinen Vortrag, der auf einer langen politischen Lebenserfahrung beruht.

Lang stellte als Bürgermeister noch die aktuellen Projekte der Gemeinde dar. Schon in den nächsten Wochen werden die Bauarbeiten für den neuen Bauhof und die dazu gehörige Hackschnitzelheizung beginnen, die mit dem jährlich in der Gemeinde anfallenden Baumschnitt

befeuert wird. Außerdem beginnt die Sanierung der Schule in Neustift, der Radwegausbau für das letzte zu schließende Teilstück in Blindham, die Erweiterung des katholischen Kindergartens Ortenburg, der Bau der Straße von Isarhofen nach Niederham und verschiedene Hochwasserschutzmaßnahmen. Eine Herausforderung sei die enorme Nachfrage nach gemeindlichen Baugrundstücken, die die Gemeinde durch Ausweisung von Baugebieten erfüllen möchte. In der anschließenden Diskussion wurde die ärztliche Versorgung in Ortenburg angesprochen. Stefan Lang erklärte, dass er im Hintergrund Gespräche führe und die Ortenburger Bevölkerung sich darauf verlassen könne, dass die ärztliche Versorgung in der Gemeinde langfristig gesichert werde. Abschließend lud Stefan Lang gesamte Bevölkerung zum Schafkopfturnier in Parschalling am 12. März 2017.